



Nacho Mier plantea crear una incubadora de negocios para jóvenes

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados federales de Morena, expresó que "los jóvenes han perdido la confianza en los políticos y eso es algo que nos hemos ganado a pulso, por eso hoy vengo a hablar con ustedes de manera clara y honesta". En un encuentro con jóvenes de Tehuacán, señaló que son muy importantes para el país porque son su futuro.

<https://www.eluniversalpuebla.com.mx/politica/nacho-mier-plantea-crear-una-incubadora-de-negocios-para-jovenes/>